



## MUJERES CON\_CIENCIA EN EL IES JOVELLANOS

En el marco de las celebraciones por el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia y, tuvimos una invitada muy especial: Alba Galán, ex alumna del Bachillerato Internacional (BI) y estudiante de Doctorado de la Universidad de Oviedo, que acudió a nuestro centro a dar una charla a los estudiantes de Bachillerato. Con su presencia, la ponente no sólo rememoró su etapa en el centro, sino que también sirvió de inspiración para muchas jóvenes y niñas interesadas en el campo de la ciencia y la tecnología ya que desde su graduación del Bachillerato, Alba ha enfocado sus estudios y su trayectoria profesional al mundo de la ciencia.

Durante la charla, Galán destacó la importancia que tuvo en su vida la decisión de estudiar Bachillerato Internacional ya que le dio la oportunidad de encontrar a compañeros con intereses similares a los suyos y con la misma curiosidad por

conocer el porqué de las cosas. Y recordó a los estudiantes que la escuchaban con mucha atención, lo importante que es ser perseverante en todo aquello que se propongan conseguir.

La charla concluyó con una ronda de preguntas de los estudiantes a la ponente que consiguió no solo motivarlos sino también darles muchas claves para afrontar su futuro profesional con éxito y determinación.